

BAB V

SIMPULAN DAN IMPLIKASI

A. Simpulan

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pengaruh *intellectual capital*, *leverage*, *investment opportunity set* dan ukuran perusahaan terhadap kualitas laba pada perusahaan sektor manufaktur subsektor otomotif dan komponen, rokok, dan barang industri yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode tahun 2019-2021. Membaca hasil analisis dan pembahasan yang telah dijelaskan sebelumnya, maka diambil kesimpulan untuk penelitian ini, sebagai berikut:

1. *Intellectual capital* tidak berpengaruh terhadap kualitas laba pada perusahaan sektor manufaktur sub sektor otomotif dan komponen, rokok, dan barang industri.
2. *Leverage* tidak berpengaruh terhadap kualitas laba pada perusahaan sektor manufaktur sub sektor otomotif dan komponen, rokok, dan barang industri.
3. *Investment opportunity set* berpengaruh terhadap kualitas laba pada perusahaan sektor manufaktur sub sektor otomotif dan komponen, rokok, dan barang industri.
4. Ukuran perusahaan tidak berpengaruh terhadap kualitas laba pada perusahaan sektor manufaktur sub sektor otomotif dan komponen, rokok, dan barang industri.

B. Implikasi

Berdasarkan hasil dari pembahasan sebelumnya pada penelitian ini, implikasi yang diperoleh pada variabel *investment opportunity set* berpengaruh dalam peningkatan kualitas laba pada perusahaan manufaktur subsektor otomotif dan komponen, rokok, dan barang industri. Hal tersebut memiliki implikasi bahwa perusahaan diharapkan mampu terus menginvestasi dana perusahaan untuk masa depan dengan tujuan pengembalian laba perusahaan meningkat, sehingga kualitas laba perusahaan yang dihasilkan baik. Hal ini dapat dilakukan dengan cara penyisihan dana untuk investasi.

C. Keterbatasan Penelitian

Adapun keterbatasan pada penelitian ini yaitu sampel perusahaan yang digunakan dengan kriteria hanya 32 perusahaan yang memenuhi kriteria, dari total 53 perusahaan dan data yang dihasilkan harus dioutlier untuk menghasilkan data yang signifikan. Diharapkan untuk peneliti selanjutnya dapat menambah sektor atau subsektor lain dan tahun periode agar mendapatkan sampel yang lebih baik. Adapun keterbatasan lainnya adalah hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel independen (*intellectual capital, leverage, investment opportunity set* dan ukuran perusahaan) hanya dapat menjelaskan pengaruh sebesar 7% dan sisanya sebesar 93% dijelaskan oleh variabel lain. Penelitian selanjutnya diharapkan dapat menambah atau mengganti variabel independen lainnya seperti kepemilikan manajerial, likuiditas perusahaan dan lain sebagainya yang relevan dengan kualitas laba.